

Anfrage öffentlich	Datum 16.04.2012	Nummer F0081/12
Absender Fraktion <i>BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</i>		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 12.04.2012	
Kurztitel Stadtwerbung Fa. STROER		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fa. Stroer hat das Recht von der Stadt erhalten, neben Werbungen auch Uhren aufzustellen. Mir fällt seit Jahren auf, dass diese Uhren nicht richtig gehen. Beispiele dafür sind Damaskheplatz, Adelheidring und Askanischer Platz.

Ich frage daher den Oberbürgermeister, welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister, dafür Sorge zu tragen, dass die Uhren pünktlich gehen?

Um schriftliche Beantwortung wird gebeten.

Jürgen Canehl
Stadtrat